
 

Rua Treze de maio, 706 – (067)3446-1781 – CEP 79785-000 – Angélica/MS 

ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA DO DIA 04 DE OUTUBRO DE 2021, 

sob a proteção de Deus, o presidente declarou aberta a sessão ordinária às 
19h:10min. O presidente convidou o Vereador Emilio Nascimento 
Milhorança, para fazer a leitura de um texto bíblico, que se encontra no 
Livro de Colossenses, capítulo 3-23. O presidente solicitou ao secretário 
que fizesse a chamada dos senhores vereadores para a verificação do 
quórum; todos presentes. Considerando a ata da sessão do dia 27 de 
setembro de 2021 lida por todos vereadores, foi colocada em discussão e 
votação; e aprovada por unanimidade. O Presidente solicitou que o 
secretário fizesse leitura das correspondências recebidas e expedidas. O 
presidente solicitou a leitura do Projeto n°021/2021 e encaminhou as 
comissões de Finanças e Orçamentos, Justiça, Legislação e Redação Final 
e Serviços públicos e outras atividades afins. Solicitou a leitura do projeto 
n°032/2021, encaminhou as comissões de Finanças e Orçamentos e 
Justiça, Legislação e Redação Final. Foram apresentadas em plenário as 
indicações n°144/2021 do Vereador Rubens Bogaz Hernandes, n°145/2021 
e n°146/2021 do Vereador Emilio Nascimento Milhorança, n°147/2021 do 
Vereador Almir Fagundes, n°148/2021 do Vereador Milton Damaceno Lima 
e n°149/2021 de todos vereadores; todas indicações apresentadas foram 
discutidas e votadas, tendo aprovação por unanimidade. O presidente 
solicitou a chamada para uso da tribuna, o Vereador Adão fez o uso para 
agradecer em primeira mão a todos que estiveram presentes no 
Assentamento para a entrega de títulos, e acrescentou que espera ser mais 
rápido a partir de agora o processo das famílias que ainda faltam, pois, a 
prefeitura firmou convenio com a Titula Brasil deixando um funcionário a 
disposição da resolução do processo para que seja rápido. Agradeceu a 
todos mais uma vez e afirmou que a luta irá terminar quando todas famílias 
estiverem titularizadas. O presidente relembrou a época e que se iniciou o 
assentamento, história de 20 anos atras, e citou nome de diversas pessoas 
as quais não podem ser esquecidas. Nada mais constando em pauta, o 
presidente declarou a sessão encerrada às 19:45min. Essa ata foi lavrada 
por mim, secretário Adão Correia Gonçalves, a qual será lida, discutida, 
votada e assinada no plenário da Câmara Municipal. 
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